

Communiqué de presse

La Région Occitanie et la Banque des Territoires réaffirment leur engagement auprès de Delair, acteur stratégique du drone professionnels aériens et sous-marins

Toulouse, le 28 novembre 2025

Carole Delga, présidente de la Région Occitanie, et Olivier Sichel, directeur général de la Caisse des Dépôts, ont visité ce vendredi 28 novembre les locaux de l'entreprise Delair à Labège. Fondée en 2011, Delair est aujourd'hui l'un des acteurs majeurs de la filière française du drone civil et militaire.

Delair développe depuis plus de douze ans plusieurs générations de drones aériens et sous-marins, aujourd'hui utilisés dans les domaines de la défense, de la sécurité, de la surveillance industrielle et de la cartographie. Avec plus de 3 000 drones déployés dans le monde, l'entreprise connaît une forte accélération et joue un rôle clé dans la structuration d'une filière française souveraine.

La Région soutient Delair depuis plus de dix ans, et a mobilisé près de 2M€ à travers des aides à l'innovation, à l'industrialisation et au renforcement de sa structure financière pour accompagner son développement. Ce partenariat s'inscrit dans le Plan régional Souveraineté et Industrie de Défense, doté de 200 M€, qui prévoit notamment un effort majeur de 7M€ pour consolider la filière drone, stratégique pour l'autonomie technologique nationale.

Une action groupée de l'Agence Régionale Aménagement Construction (ARAC) et de la Banque des Territoires visant à accompagner la montée en puissance de l'activité de Delair au titre de l'immobilier d'entreprise est actuellement à l'étude. Elle s'inscrit dans une démarche de soutien des enjeux de souveraineté de la défense nationale, et vise à permettre à l'industriel de se concentrer sur son développement technique et commercial pour atteindre une position de leader européen sur le marché des drones.

« Delair est l'une des forces vives de la filière française du drone. Dans un contexte international instable, renforcer notre souveraineté industrielle est indispensable. La Région accompagne Delair depuis ses débuts et continuera de soutenir son développement et ses innovations. Alors que l'entreprise entre dans une nouvelle phase de croissance et de montée en capacité, nous serons pleinement à ses côtés pour l'aider à concrétiser ses perspectives et à franchir de nouveaux caps industriels. » a déclaré Carole Delga, présidente de la Région Occitanie.

« L'entreprise toulousaine Delair illustre l'explosion du marché des drones aériens civils et militaires. Les enjeux de développement de cette société - déjà accompagnée par le Groupe Caisse des Dépôts via Bpifrance - pour atteindre une production de masse, sont en cours d'étude avancée par la Banque des Territoires au titre de ses besoins en immobilier. Cette opération de co-investissement avec l'ARAC Occitanie illustrerait les engagements du Groupe sur les enjeux de souveraineté. » a déclaré Olivier Sichel, directeur général de la Caisse des Dépôts.

« Depuis la création de la société, il y a 15 ans, au pied des pistes des pionniers de l'aéronautique à Toulouse-Montaudran, jusqu'à notre site industriel actuel à Labège, la Région Occitanie a été à nos côtés à chaque étape de notre développement. En forte croissance, Avec plus de 200 collaborateurs et un Chiffre d'affaires

supérieur à 50 M€, nous avons désormais l'ambition de nous positionner comme un acteur industriel européen majeur et souverain dans le domaine des drones et, plus largement, des solutions robotisées au service de l'industrie et de La Défense. L'accompagnement de la Région Occitanie et de la Banque des Territoires pour nous doter d'un nouvel outil industriel à la hauteur de nos ambitions constitue une marque de confiance et un atout décisif dans cette nouvelle étape de notre croissance. » a déclaré Bastien Mancini, président et cofondateur de Delair.

A propos de la Banque des Territoires

La Banque des Territoires est l'un des métiers de la Caisse des Dépôts. Elle réunit les expertises internes à destination des territoires. Porte d'entrée unique pour ses clients, elle œuvre aux côtés de tous les acteurs territoriaux : collectivités locales, entreprises publiques locales, organismes de logement social, professions juridiques, entreprises et acteurs financiers. Elle les accompagne dans la réalisation de leurs projets d'intérêt général en proposant un continuum de solutions : conseils, prêts, investissements en fonds propres, consignations et services bancaires. En s'adressant à tous les territoires, depuis les zones rurales jusqu'aux métropoles, la Banque des Territoires a pour ambition de maximiser son impact notamment sur les volets de la transformation écologique et de la cohésion sociale et territoriale. Les 37 implantations locales de la Banque des Territoires assurent le déploiement de son action sur l'ensemble des territoires métropolitains et ultra-marins.

Agir ensemble pour développer des territoires plus verts et plus solidaires

banquedesterritoires.fr



Contacts presse :

Région Occitanie : Coralie MOMBOISSE : coralie.momboisse@laregion.fr – 07 88 56 06 42

Delair : Stéphane DOUCE - stephane.douce@delair.aero – 06 08 90 19 35

Banque des Territoires : Céline VALLEE - celine.vallee@caissedesdepots.fr – 06 07 17 23 21